

El paro en Elda y Petrer se sitúa en el nivel más bajo de los últimos 15 años

09/06/2022



Las cifras de trabajo se han recuperado en Elda y Petrer tras la pandemia.

Los datos del desempleo sitúan a Elda y Petrer en las cifras más bajas de los últimos años. En concreto, en Elda el paro ha bajado en 80 personas hasta situarse en 5.345 desempleados, la menor desde hace 14 años. En Petrer, hacía 16 años que no se reducía tanto y tiene una tasa de paro registrado del 21,03%, la menor de la serie histórica desde 2006. Petrer cerró el mes de mayo con 3.283 personas desempleadas, lo que supone una bajada récord del paro.

Elda

La tasa de paro en Elda se ha situado en el mes de mayo en los niveles más bajos de los últimos quince años. La

reactivación económica en la ciudad se ha trasladado al mercado laboral y la creación de empleo ha permitido reducir las cifras de parados a niveles incluso más bajos de los que se registraban antes de la pandemia. En el mes de mayo el número de eldenses inscritos en las oficinas del Servef era de 5.345, es decir, 80 menos que en el mes anterior. Por sexos, hay 21 mujeres menos en búsqueda activa de empleo y se ha reducido en 59 la cifra de hombres desempleados.

Una de las claves del descenso del paro en la ciudad es la progresiva reactivación de la industria del calzado, que ha superado incertidumbres como la pandemia, la

amenaza de los aranceles de EEUU al calzado español e incluso los problemas generados por los elevados precios de la energía. Los datos de las exportaciones facilitados días atrás por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo confirman esta tendencia al alza de la industria zapatera, principal sector exportador de la provincia de Alicante y motor económico de Elda.

Petrer

En la serie histórica de Petrer hay que remontarse hasta el año 2002 para encontrar una cifra de parados similar, entonces había 3.349 desempleados. Los datos son más llamativos si tenemos en cuenta que entre los años 2012 y 2014 la tasa de paro registrado fue del doble que la actual. El desempleo femenino también se ha visto

reducido. En mayo de 2022 se ha registrado una cifra de 2.159 mujeres en situación de demanda de empleo, pero hay que recordar que hace solo nueve años, en mayo de 2013, había 1.500 mujeres más apuntadas en las listas del paro.

Los datos suponen una recuperación frente al mazazo para el empleo local que supuso la pandemia sanitaria. En mayo de 2020, dos meses después de decretarse el estado de alarma, en la población se registraron 1.000 desempleados más que en la actualidad.

El concejal de Desarrollo Económico de Petrer, **David Morcillo**, ha señalado que **“todavía queda un largo camino por recorrer, pero la situación es favorable y desde el Ayuntamiento trabajamos por disponer de más suelo industrial para que haya más empleo”**.